



Boletín Núm. 147/17
Guadalajara, Jalisco, 7 de diciembre de 2017

La Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco

te invita a la conmemoración del

Día de los Derechos Humanos

acto que, como cada año, celebramos con la entrega del

Reconocimiento Francisco Tenamaxtli

que en esta ocasión será *post mortem* como un homenaje a mujeres y hombres que, al dedicar su vida a la defensa de las libertades, lograron que hoy podamos ejercer las nuestras.

La cita es mañana viernes, 8 de diciembre, a las 11:00 horas,
en el Centro de la Amistad Internacional,
calle General Eulogio Parra 2539, Lomas de Guevara.

Esperamos contar con tu valiosa presencia.